

VERGARA

21-1-79

Excursión a Candanchú

El grupo montañoero Pol-Pol, comunica a sus socios y amigos, que para los próximos días 27 y 28, ha organizado su anual excursión a Candanchú. Los precios para esta excursión son de 1.500 Ptas. para socios y de 1.600 para no socios.

Todo aquel que esté interesado en participar en dicha excursión deberá pasar cuanto antes por el local social, ya que las plazas son limitadas. Se recuerda que las horas de oficina son de 7,30 a 9 de la noche.

PROYECCION.—El próximo día 26, a las 10 de la noche y organizado por el grupo montañoero Pol-Pol, se proyectará en el Cine Irala, la película y las diapositivas de la operación «Qazi-Dhe-78».

CONCIERTO DE LA BANDA MUNICIPAL DE MUSICA.—Hoy, domingo, a las 12,30 del mediodía y en el Salón Novedades, la Banda Municipal de Música bajo la dirección del maestro Miguel González Bastida ofrecerá el siguiente concierto:

«Noche de estrellas» (marcha), de Alfredo González Chirlaque; «El Mesías», oratorio de Haendel; «La dama de Amboto», selección de la ópera de Zapiain; «La verbena de la Paloma», selección de Bretón.

DE LAS PISCINAS MUNICIPALES.—A partir del próximo día 1 de febrero, el horario de funcionamiento de las piscinas municipales para el público y durante la temporada de invierno será el siguiente:

Mañana de 10 a 13,30 horas; tarde de 15 a 21,30 horas.

Los sábados, el horario será el mismo que se venía

haciendo hasta ahora, es decir de 9,30 de la mañana a 9,30 de la tarde y los domingos de 9,30 a 14 horas.

Asimismo se comunica que a partir del 1º de marzo se abrirá para los socios el gimnasio y también se habilitará una pista en los terrenos de la piscina cubierta para jugar al tenis y al voley-bol, pudiéndose además utilizar los terrenos de la piscina exterior para hacer gimnasia y footing.

Como se puede comprobar, habrá grandes cambios dentro de los usos de la piscina a partir de los próximos meses.

CARTELERA.—Cine Irala: Hoy domingo, a las 5, 7,30 y 10,15 se proyectará la película «El animal».

Salón Novedades: Con el mismo horario proyección de la película «Un hombre en casa».

Sala de Fiestas Ariznoa: Baile amenizado por su orquesta y discoteca en sesión de noche.

PANADERIA.—Expondrán el pan del día la de Guen-Etxe en la calle San Pedro.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle San Pedro.

Muebles de cocina

Antxieta
distribuidor de
YANY

Les informa de la apertura de la cocina piloto situada en el polígono Bolu, bloque, H-nº 5.

Interesados en visitar,
llamar al teléfono: 71-16-76